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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE ESTUDOS 
TÉCNICOS PARA MELHORIA NO TRÂNSITO NO CONJUNTO 
HABITACIONAL IRMÃ CATARINA 

 
 

Considerando as dimensões de algumas ruas do Conjunto 
Habitacional Irmã Catarina, em especial as ruas José Rossini e Felício Mandalho; 
 

Considerando que essas duas vias, por serem muito estreitas, 
dificultam o tráfego de veículos automotor principalmente quando há outros 
veículos estacionados nas duas mãos de direção; 
 

Requeremos, conforme preceitua no Artigo 194 do Regimento 
Interno da Câmara Municipal, após aprovação desse Colendo Plenário Parlamentar, 
informações do Prefeito Ricardo Pinheiro Santana, Chefe do Poder Executivo, sobre 
a possibilidade imediata de se determinar ao Departamento Municipal de Trânsito a 
realização de estudos e a implantação de medias viando melhor o tráfego nas ruas 
José Rossini e Felício Mandalho, no Conjunto Habitacional Irmã Catarina. 

 
                                Sala das Sessões, em 17 de junho de 2013. 
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